

+++

PRESSENOTIZ

Stiftung Schalker Markt, Fertigstellung "Blaues Band" am 08.04.22

Installation der letzten blauen Leuchten auf der Kurt- Schumacher-Straße im Teilbereich zwischen der Grenzstraße und dem Musiktheater im Revier (Florastraße)

>

Was ist das „Blaue Band:

Das „Blaue Band“ ist eine Lichtinstallation, welche sich entlang der Kurt-Schumacher-Straße einmal komplett durch Schalke zieht. Die Beleuchtung strahlt dabei mithilfe energetisch hocheffizienter LED-Module zu den Seiten blau ab, wohingegen die Straße hell illuminiert wird.

Durch das weithin sichtbare BLAU entsteht eine symbolische Verbindung zwischen den zwei äußeren „Schalker Polen“, der renaturierten (blauen) Emscher und den weltbekannten (blauen) Schwammreliefs von Yves Klein im MiR. Gleichzeitig kennzeichnet das „Blaue Band“ die „Projektachse“ der Stiftung Schalker Markt.

> Presstext

Schalke erstrahlt.

Der 08. April 2022 ist ein besonderer Tag für Gelsenkirchen. Die Lichtinstallation "Blaues Band" wird sich offiziell ab diesem Tag über den ganzen Schalcker Stadtteil entlang der Kurt-Schumacher-Straße bis zum Musiktheater im Ruhrgebiet (MiR) erstrecken.

Verantwortlich dafür ist die Stiftung Schalcker Markt, die mit der Unterstützung zahlreicher Spender, allen voran der Essener Brost-Stiftung und dem Gelsenkirchener Unternehmen Amevida, dieses ehrgeizige Projekt im Stadtteil Schalke umsetzen konnte. Los ging es mit dem Projekt im Jahr 2020. Mit der nun vorläufigen Fertigstellung am 08.04.22 ist diese auch gleichzeitig eine Landmarke im Stadtteil, die sich von der Emscher im Schalcker Norden (Kampfbahn Glückauf) bis in den Schalcker Süden (MiR) erschließt und künftig Schalke in einem wunderschönem Blau erstrahlen lassen wird. Das "Blaue Band" ist für die Menschen in Schalke und eine Aufwertung für den berühmten Stadtteil, in dem so viel Fußballgeschichte wohnt. Es heisst, bei gutem Wetter ist die Lichtinstallation sogar aus dem Flugzeug beim Landeanflug auf Düsseldorf zu erkennen. Man möchte es sehen, so schön wird es wohl aussehen. Die Stiftung Schalcker Markt könnte sich sogar eine Erweiterung des "Blaues Bandes" bis zur Arena vorstellen, jedoch fehlen dafür aktuell noch die Spender, um ein solches Vorhaben zu vollenden. Gleichzeitig haben die Initiatoren noch viel im Stadtteil Schalke vor. Allen voran werden derzeit neue Nutzungskonzepte für St. Joseph diskutiert. Es bleibt also spannend im Stadtteil Schalke.

>

Information zur Stiftung Schalker Markt

<https://stiftung-schalkemarkt.de>

Kurzinfo: Die Stiftung Schalker Markt wurde vor 5 Jahren von Clemens Tönnies ins Leben gerufen. Vorstandsvorsitzender der Stiftung ist Olivier Kruschinski, Vorsitzender des Kuratoriums ist Prof. Dr. Uli Paetzel. Die Stiftung Schalker Markt ist eine unabhängige Gesellschaft für gemeinnützige Zwecke, die autark Projekte im Stadtteil Schalke umsetzt. Die Zusammenarbeit mit der Stadt Gelsenkirchen und dem FC Schalke 04 ist partnerschaftlich, konstruktiv und geprägt von gegenseitigem Respekt.

Projekte / Aufgaben der Stiftung Schalker Markt u. a.:

- Aufbau und Erhalt Schalker Sehnsuchtsorte (Schalker Markt, Kirche St. Joseph, Kampfbahn Glückauf, Blaues Band, Open Air-Fußball-Museum, Illumination der Kampfbahn Glückauf als Landmarke, Beflagung der Kampfbahn Glückauf, etc.)
- Konzeptionelle Arbeit im Stadtteil / Mitarbeit in den Gremien der Stadt Gelsenkirchen
- Mike macht Meter (Unser Sozialprojekt)
- Städtebauliche Erneuerung Schalke (-Nord); Intuitives Leitbild / Masterplan Schalke
- Bereitstellung von Netzwerken

Presseservice

Stiftung Schalker Markt

Markus Lauter

Grillostraße 62

45881 Gelsenkirchen

Mobil: 0173/7052838

mail@stiftung-schalkemarkt.de